



Hochschule
für Philosophie
München

Pressemitteilung

München,
30. November 2023

Danny Carvajal erhält DAAD-Preis der Hochschule für Philosophie München

Der aus Kolumbien stammende Doktorand Danny Humberto Carvajal Rico (*1989) ist mit dem von der Hochschule für Philosophie München vergebenen DAAD-Preis ausgezeichnet worden. Er erhielt die mit 1000 Euro dotierte Auszeichnung für seinen außergewöhnlichen gesellschaftlichen und interkulturellen Einsatz – so engagiert sich Carvajal beispielsweise bei Aluna Minga e.V. in der Koordination des Bereichs „Kritische Pädagogik“. Die Schwerpunkte seiner wissenschaftlichen Arbeit bei Prof. Dr. Barbara Schellhammer (HFPH) liegen in der Befreiungsphilosophie, Interkulturalität, Befreiungspädagogik, Gemeinschaftlichkeitskultur.

Über die Bedeutung dieses Preises sagt Danny Carvajal Folgendes:

„Es ist mir eine Ehre, für den Preis ausgewählt worden zu sein. Seit vielen Jahren setze ich mich für die Stärkung einer solidarischen, demokratischen Gesellschaft ein. Ich bedanke mich für diese Gelegenheit und sehe sie als Bestätigung, dem akademischen Weg zu folgen, um so besser meine Aufgabe als Mensch und somit als Weltbürger erfüllen zu können. Durch die Recherchen für meine Doktorarbeit, meinen Einsatz für Menschenrechte und die Konzeption und das Durchführen von zahlreichen Lesekreisen und fachübergreifenden und interkulturellen Austauschformaten sowohl in Deutschland als auch in Lateinamerika durfte ich sehr viele wertvolle Erfahrungen sammeln. In diesem Sinne möchte ich mich weiter dafür engagieren, Räume für Begegnungen zwischen Weltanschauungen des globalen Südens und des historisch überlegenen Nordens auf Augenhöhe zu schaffen. Ich bin der Auffassung, dass nur in der Zusammenarbeit zwischen Akademie, zivilgesellschaftlichen Organisationen und engagierten Bürger*innen die Möglichkeit besteht, die Philosophie in die Praxis umzusetzen.“

Den DAAD-Preis vergibt die Hochschule für Philosophie München jährlich, um engagierte internationale Studierende zu fördern, die sich in besonderer Weise um die internationale Integration verdient gemacht haben. Die Hochschule möchte damit internationale Studierende dazu motivieren, sich aktiv in die Gestaltung des Universitätsalltags einzubringen und zum Austausch der Kulturen beizutragen.

Pressestelle
Dr. Ludwig Jaskolla / Kristina Kleiß
presse@hfph.de
+49 89 2386 -2341/-2431

Hochschule für
Philosophie München

Träger
Deutsche Region
der Jesuiten KdöR

Kaulbachstraße 31/33
80539 München
info@hfph.de
hfph.de

Bankverbindung
DE50 7509 0300 0002 1398 20
BIC GENODF1M05

Weitere Informationen

Pressefoto Danny Carvajal: www.hfph.de/pressefoto-carvajal

Liste der Preisträger*innen: www.hfph.de/internationales/daad

An der Hochschule für Philosophie München (HFPH) stellen sich Lehrende und Studierende seit fast 100 Jahren gemeinsam den großen gesellschaftlichen Herausforderungen der Gegenwart und Zukunft. Wir bilden Menschen in Philosophie aus, damit sie komplexe Zusammenhänge kritisch erfassen können und Orientierung in den existenziellen Fragen des Menschseins gewinnen. Das Studienangebot der vom Jesuitenorden getragenen und staatlich anerkannten Hochschule umfasst Studiengänge in Philosophie mit den Abschlüssen Bachelor, Master und Promotion ebenso wie berufsbegleitende Weiterbildungsstudiengänge mit Zertifikat oder Master-Abschluss. Im Zentrum des Münchner Universitätsviertels zeichnet sich die Hochschule durch besondere Lehr-/Lernprozesse auf Augenhöhe zwischen Studierenden und Lehrenden, eine familiäre Atmosphäre sowie inter- und transdisziplinären Austausch aus. Die Hochschule ist ein Ort des Dialogs und der Debatte, der auch über die Wissenschaft hinaus in die Gesellschaft hineinwirkt. www.hfph.de